

## Actes du colloque du Sénat

La constante macabre est certainement le dysfonctionnement le plus important de notre système éducatif actuel. Sous cette expression frappante se cache un véritable phénomène de société, présent en France et dans de rares pays qui suivent le modèle français, dont les enseignants ne sont évidemment pas les seuls responsables : *en général, pour qu'une évaluation d'élèves soit prise au sérieux, il faut qu'il y ait un certain pourcentage de mauvaises notes, même dans des classes de bon niveau.*

Depuis 2003, un très vaste mouvement a pris naissance pour éradiquer ce phénomène. Cette action est soutenue par la plupart des partenaires de l'Éducation nationale. Un système d'évaluation par contrat de confiance, déjà mis en pratique par des milliers d'enseignants, permet de supprimer la constante macabre. Ce système d'évaluation redonne confiance aux élèves et les incite à travailler beaucoup plus.

Ce colloque au Sénat, dont l'initiative revient à Françoise Férat, Sénateur de la Marne, est révélateur de l'intérêt accordé à ce sujet au plus haut niveau de l'État, et de la volonté de rétablir un vrai climat de confiance entre les élèves, les parents d'élèves et les enseignants.

ISBN : 978-2-09-122167-0



 Nathan